

felizmente las diferentes piezas musicales que le estaban encomendadas, sobresaliendo de un modo singular el éxito que obtuvo la Misa de Angelis.

\* Cartas recibidas de China dan cuenta de haberse convertido y abrazado el Catolicismo Lentseng-Ziang, ministro de Negocios Extranjeros de aquel país, y Maglian, presidente del Comité encargado de la redacción de la Constitución.

En las altas clases políticas y sociales de China existe un gran movimiento de simpatía hacia la religión católica, fomentado y alentado por los trabajos de nuestros heroicos misioneros en aquellas regiones orientales.

\* Reina gran actividad entre las Hijas de María de Lladó, para la próxima organización de una tómbola al objeto de recaudar fondos para la construcción de un artístico altar, propiedad de la Congregación; a la Virgen Inmaculada, su patrona tutelar.

## AYUNTAMIENTO

El señor Alcalde recibió ayer la R. O. del ministerio de Fomento comunicándole que se había concedido una subvención de 500 pesetas para premios del concurso de ganado que ha de celebrarse en las próximas ferias de San Narciso

## FOMENTO

Persona autorizada de Llansá nos escribe rogándonos hagamos público que son absolutamente falsos los rumores y noticias propalados por gente nada escrupulosa, encaminados a formar la opinión de que en aquella villa y pueblos de la comarca no hay este año uvas para vender, y que si alguna partida existe es de pésima calidad.

A Dios gracias—dice nuestro comunicante—tenemos en Llansá unas tres cuartas partes de las cosechas ordinarias, y la calidad de las uvas es excelente.

Pueden, pues, los compradores de uvas acudir al mercado de Llansá en la seguridad de encontrar allí buenas existencias.

\* Se ha señalado por la jefatura de Obras públicas, un plazo de 20 días para que los interesados en las fincas que han de expropiarse con motivo de la construcción de la carretera de tercer orden de Caldas de Malavella a la de Madrid a Francia, puedan reclamar contra la ocupación que se intenta.

\* El día 21 del corriente mes en la alcaldía de Caixáns se procederá a la liquidación de las cantidades que figuran en el expediente de expropiación forzosa para la construcción de las obras del trozo 10.º del ferrocarril de Ripoll a Puigcerdá.

\* La previsión de los agricultores americanos, que sembraron de trigo veinticuatro millones de hectáreas de terreno, diez por ciento más que el año anterior, ha sido un éxito completo, pues se calcula la cosecha en 258 millones de quintales, lo que permitirá exportar una buena cantidad.

En Italia se han recolectado 55 millones de quintales y 104 millones en la India inglesa, que podrá mandar a la Gran Bretaña por lo menos la cuarta parte del grano recogido.

Rusia, que tiene en almacén unos 50 millones de quintales de la cosecha anterior esperando hasta ahora en vano, que queden franqueados los Dardanelos, ha recogido en los 54 gobiernos o provincias de Europa, 82 millones de quintales y la cosecha total no será menor de 126 millones.

También en Rumanía ha sido abundante la cosecha, que permitirá exportar a lo menos 350.000 vagones de trigo. Tiene este asunto grandísima importancia en el estado actual de las relaciones internacionales, pues Rumanía reclama de Austria y Alemania material de ferrocarril y facilidades para el transporte hacia el centro, en donde cada vagón de trigo puede producir cuatro mil francos,

---

# ACADEMIA PREPARATORIA PARA CARRERAS MILITARES

Dirigida por un teniente coronel de Estado Mayor y agregada a la Universidad de Padres Agustinos de EL ESCORIAL